

《单词百科:appendix是什么意思?appendix怎么发音?appendix的解释和用法》

英语单词appendix是什么意思?appendix怎么读?appendix怎么发音?简答网为您整理了appendix的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



appendix怎么读

appendix的读音:[pend ks]

appendix的意思

1、n.附录;阑尾;附加物;

appendix的相关词组

1、vermiform appendix 阑尾 , 蚓突;

2、vesicular appendix 囊状附件;

- 3、appendix mass 阑尾包块;
- 4、appendix epididymis [医]附睾附件;
- 5、appendix oris [医]口肢;
- 6、appendix testis [医]睾丸附件: 睾丸上端副中肾管的遗迹;
- 7、torsion of appendix 阑尾扭曲;
- 8、appendix venae [医]静脉垂;
- 9、appendix number [机] 美国材料试验学会;
- 10、appendix fimbriae [医]伞附件;
- 11、appendix man hole 输气管进入孔;
- 12、appendix dorsalis 背附器;

appendix的近义词

- 1、P.S. abbr.postscript (信的) 附笔;
- 2、PS abbr.postscript附言;picosecond一兆分之一秒;per second每秒;photoshop一种图形处理软件;
- 3、accessory n.附件;(衣服的) 配饰;从犯;妇女饰品;
- 4、add-on n.附加物, 附加项目, 附加的金额(或数量); (起增加功用的) 附加装置;
- 5、addendum n.附加物;补遗;附录;(齿轮的) 齿顶(高);

appendix的双语例句

- 1、The appendix, an example of environmental auditing risk management.

附录, 环境审计风险管理举例.

- 2、Reports are the final result of performance appraisal, includes three parts: cover paper, text and appendix.

报告是绩效评定的最终结果, 包含三个部分: 封面、正文与附录.

3、We are not certain whether the appendix had already burst or not.

我们不敢肯定阑尾是否已经破裂。

4、I have recently had my appendix removed.

我最近切除了阑尾.

5、A severe infection may cause the appendix to rupture.

严重的感染可能导致阑尾穿孔.

6、The Errors Appendix also includes useful information about errors.

错误附录也包含了关于错误的详细信息.

7、Carcinoid tumor of appendix is a of neuroendocrine tumor with low malignancy and comparatively good prognosis.

阑尾类癌是一种神经内分泌肿瘤,恶性程度低,预后较好.

8、Trade Test syllabuses for CNC EDM Wire Cut Operators is given in Appendix 1.

电脑数控火花线割机操作员技能测验的大纲见附录一.

9、He entitled it " Appendix to the Fuehrer's Political Testament. "

他把他的遗言叫做“元首政治遗嘱的附录”.

10、Appendix F – The list of Sales Agents and IATA Accredited Training Schools have been revised.

附件F-修订后的销售代理和IATA认可危险品培训学校的列表.

11、Details of international movements of vessels, passengers and cargo are given at Appendix 43.

关于进出香港的船只数目、旅客人数和进出口商品等资料,载列于附录43.

12、This appendix contain the specification of your settop 250 system and the camera.

本附录包含settop250系统与摄像机的说明.

13、 This topic is reviewed in detail Appendix A, " Operator Precedence. "

这个主题详细请参照附录A “ 运算符优先级 ” .

14、 The Contractor shall supply the Owner with the spare parts specified in Appendix (_____).

承包商应向业主提供附录中规定的备件.

15、 When is the operation that excises appendix used how long?

切除阑尾的手术用时多久?

16、 Suzhou brocade star telecommunication material limited company (original Wuxianshi Dongshan star light electric cable appendix factory).

苏州市锦星电讯材料有限公司 (原吴县市东山星光电缆附件厂).

17、 What is left unmentioned in the contract may be added there as an appendix.

本合同未尽事宜,可由双方增补作为合同附件.

18、 Refer to the Appendix A for further information about impurities, including volatile organic impurities.

更多信息参考附录的附件A,关于杂质, 包括挥发有机杂质.

以上是简答网为您整理的appendix怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。 查看更多

关于appendix

的用法、appendix的释义、a

ppendix的相关详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/appendix>